

COMMUNIQUÉ

Logo officiel de la Société des Missionnaires d'Afrique

Chers confrères,

Nous sommes heureux de vous annoncer et de vous présenter le nouveau logo officiel de la Société, symbole graphique de notre identité et reflet de nos valeurs missionnaires.



Ce logo a été conçu pour exprimer à la fois la richesse de notre histoire et la vitalité de notre engagement missionnaire au service du monde africain. Par ses formes et ses couleurs, il traduit notre foi, notre vocation missionnaire, notre unité et nos valeurs inspirées par l'évangile.

La création de cette nouvelle identité visuelle s'inscrit dans une démarche de cohérence et de modernisation de notre image institutionnelle. Elle vise à renforcer notre visibilité, à favoriser une reconnaissance claire de notre Société et à affirmer notre présence dans un environnement médiatique en constante évolution.

À partir de cette publication, ce logo devient l'emblème officiel de toutes nos communications, de nos supports et de nos événements. Nous vous invitons à l'utiliser conformément aux directives de la Charte graphique qui l'accompagne, afin d'assurer une présentation harmonieuse et fidèle de notre identité commune.

Nous exprimons notre vive reconnaissance à l'équipe de communication de la Maison Généralice pour le travail remarquable accompli dans la conception et la réalisation de ce logo, fruit d'une collaboration inspirée et attentive à notre charisme. Il a été revu et finalisé par le Conseil général et les Provinciaux et Délégués des sections réunis en conseil élargi.

Enfin, nous vous remercions de votre attention, de votre collaboration et de votre engagement à promouvoir et à valoriser ce nouveau symbole graphique de la Société des Missionnaires d'Afrique.

Fraternellement,

Vos frères du Conseil général